

Zugedröhnt im Straßenverkehr

Drogenschnelltest: Am Duinger Bahnhof war für Salzhemmendorfer (20) schon Endstation

Salzhemmendorf/Duingen (wbn). Ziemlich zugedröhnt ist ein Salzhemmendorfer durch Duingen gefahren. Am Duinger Bahnhof war dann auch Endstation.

Dort wurde er nämlich zu einer Verkehrskontrolle herausgewunken, was sich für die aufmerksamen Ordnungshüter als Volltreffer erwies. Der 20-Jährige musste einen Drogenschnelltest machen. Das Ergebnis reicht für ein Strafverfahren nach dem Betäubungsmittelgesetz.

Fortsetzung von Seite 1

Nachfolgend der Polizeibericht von heute Morgen aus Hildesheim: „Am Donnerstagnachmittag befuhr ein 20-Jähriger aus Salzhemmendorf mit seinem Pkw in Duingen die Straße Am Bahnhof. Im Rahmen einer Verkehrskontrolle wurde festgestellt, dass er unter dem Einfluss von Betäubungsmitteln stand. Ein durchgeführter Drogenschnelltest verlief positiv, worauf hin eine Blutentnahme angeordnet wurde. Ein Ordnungswidrigkeitenverfahren wegen des Führens eines Kraftfahrzeuges unter dem Einfluss berauschender Mittel und ein Strafverfahren nach dem Betäubungsmittelgesetz wurden eingeleitet.“